



Einladung zum Vereinsausflug ins Kriminalmuseum Zürich

Liebe Ehrenmitglieder,
liebe Aktiv- und Passivmitglieder



Das Kriminalmuseum erzählt . . .

Im Jahre 1901 schuf die Kantonspolizei Zürich das erste Kriminalmuseum der Schweiz. Es diente damals ausschliesslich der Instruktion und der Ausbildung des Polizeinachwuchses. Im Laufe der Zeit wurde das Museum neu gestaltet und einer breiten Öffentlichkeit zugänglich gemacht.

Heute verteilt sich die Ausstellung in der Polizeikaserne auf einer Fläche von 700 m². Eine Multivision-Diashow dokumentiert die Geschichte der Justiz und die Entwicklung der Kantonspolizei Zürich.

Neugierig gemacht?

Wie an der diesjährigen GV besprochen, organisiert der VMC Urdorf für euch einen Besuch im Kriminalmuseum der Kantonspolizei Zürich.

Dauer der Führung: ca. 2 Stunden
Wann: jeweils freitags um 17.30 Uhr
Gruppengrösse: 10-20 Personen
Kosten: die Führung ist gratis

Im Moment sind noch Führungen an folgenden Daten verfügbar:

- Freitag, 25. September 2015
- Freitag, 9. Oktober 2015
- Freitag, 16. Oktober 2015
- Freitag, 23. Oktober 2015

Das Kriminalmuseum wird gerne und oft besucht, deshalb bitte ich euch, mir so schnell wie möglich mitzuteilen, **welche Daten für euch passen!** Anmelden könnt ihr euch unter info@vmcu.ch, oder Tel.-Nr. 079 452 41 40.

Für Mitglieder mit Internetzugang ist eine Doodle-Umfrage eingerichtet. Der Link dazu wird per Mail verschickt.

Ich freue mich auf eure Anmeldung und stehe euch für Fragen gerne zur Verfügung.

Herzliche Grüsse

Silvia Schönenberger
Kassierin VMC Urdorf